



**Niederschrift über die Sitzung  
des Gemeinderates  
am 08.11.2021 im Mehrzweckraum der Volksschule Ettringen**

**Seite 155**

---

Sämtliche Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder:

**Vorsitzender:**

1. Bürgermeister Robert Sturm
  
  2. Bürgermeister Roland Wagner
- Anwander Peter  
Doll Roland  
Hakert Ulmann (ab 20:07 Uhr)  
Holzheu Peter  
Kugelmann Robert  
Maisterl Antonie  
Marx Jan  
Müller Christian  
Reiber Christina  
Rusp Stefanie  
Schmid Johann  
Sirch Wolfgang  
Sobczyk Jan  
Strüwing Gabriele  
Waldstein Sabine

**Die Beschlussfähigkeit war somit hergestellt.**

**Entschuldigt fehlten:**

**Unentschuldigt fehlten:**

**Zur Sitzung waren außerdem geladen und erschienen:**

Herr Geschäftsleiter Müller  
Herr Hundsberger und Frau Dübbel zu TOP 3

Die Sitzungsniederschrift vom     wurde zugestellt. Sie wurde vor Eintritt in die Tagesordnung genehmigt. Es wurden keine Einwendungen erhoben.



## **Tagesordnung**

### **A) Öffentliche Sitzung**

1. Blochum Michaela und Fabian, Nebelhornstr. 10, Ettringen; Abbruch eines Gebäudes und Neubau eines Einfamilienhauses mit 2 WE mit Garage (Winterstraße 3)
2. Informationen und Anfragen

### **B) Nichtöffentliche Sitzung**



## **Niederschrift über die Sitzung**

**des Gemeinderates**

**am 08.11.2021 im Mehrzweckraum der Volksschule Ettringen**

**Seite 157**

---

### **A) Öffentliche Sitzung**

1. Bgm Sturm eröffnet die Sitzung um 20.00 h und begrüßt den Gemeinderat und die anwesenden Zuhörer. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. Dann tritt er in die Tagesordnung ein.

#### **TOP 1**

##### **Blochum Michaela und Fabian, Nebelhornstr. 10, Ettringen; Abbruch eines Gebäudes und Neubau eines Einfamilienhauses mit 2 WE mit Garage (Winterstraße 3)**

In der Winterstraße 3 soll das alte Wohnhaus abgerissen werden und an dessen Stelle ein neuer Gebäudeteil entstehen. Dieses soll aufgeteilt werden

- a) in Wohnzwecke (13m) und
- b) für Garagen (15 m).

Jeweils im Ober- und im Erdgeschoß des Wohntraktes soll 1 Wohneinheit entstehen. Die Firsthöhe ist mit 9,80 geplant. Der westliche Stadel-Teil auf dem Grundstück soll erhalten bleiben., wodurch für jedermann erkennbar ist, dass es sich ursprünglich um einen Bauernhof gehandelt hat, was einem ländlichen Flair aufrechterhält.

Die Grenzabstände können zwar nicht auf dem eigenen Grundstück eingehalten werden, zumindest die nördlichen Abstandsflächenübernahmen liegen aber vor. Ebenso wie die Unterschriften der angrenzten Nachbarn.

Der GR spricht den Bauherren ein Kompliment für die Gestaltung des Grundstückes aus. In dem Bauwerk spiegelt sich der dörfliche Charakter des Kerndorfes wider. Es ist zu erkennen, dass die Bauherren ein Herz für Ettringen und seinen ländlichen Charakter haben und nicht nur Funktionalität wichtig ist.

Nach Kenntnisnahme der Planungsunterlagen erteilt der GR sein Einvernehmen zu dem vorgelegten Bauvorhaben.

anwesend: 16

Beschluss: 16 dafür; 0 dagegen

#### **TOP 2**

##### **Informationen und Anfragen**

2a) Bis 30.11.2021 haben die Ettringer Vereine noch Zeit, sich zu melden, ob sie sich am Bau einer „Fundushalle“ beteiligen möchten oder nicht. Der Vorgang liegt dem Protokoll als Anlage 1 bei.

2b) Vermutlich wird am 13.12.2021 nochmal eine Sitzung des GR stattfinden, die dann als Hauptthemen die Breitbandversorgung und die Ausschreibungen im neuen Baugebiet „An der Hochstraße“ haben wird

2c) 1. Bgm Sturm und GRM Peter Anwander informieren den GR, dass Traunried mit seinen Ortsteilen Gefahr laufen, von jeglicher Internetverbindung abgeschnitten zu werden, weil der zuständige Internetanbieter TelNet seinen Betrieb einstellt. 2. Bgm Wagner weiß von der Fa. DSLmobil, dass diese grundsätzlich bereit ist, die notwendigen Leitungen zu verlegen, sind



## **Niederschrift über die Sitzung**

**des Gemeinderates**

**am 08.11.2021 im Mehrzweckraum der Volksschule Ettringen**

**Seite 158**

---

### **noch TOP 2**

aber abhängig von Faktoren wie dem Wetter, einer verzwickten Bachquerung und anderem. Außerdem war bislang das Straßenbauamt Augsburg nicht bereit, notwendige Zustimmungen zu erteilen. Zudem ist es notwendig, dass die Abnehmer einen ihnen zugeschickten Vertrag unterzeichnen und wieder zurückschicken. Ab April 2022 kann die DSL mobil aber zusichern, dass alle interessierten Endverbraucher wieder versorgt werden können. Wichtig ist, dass die Fa. TelNet bis dahin die Versorgung der angeschlossenen Haushalte aufrecht erhält. Leider können die Kommunen im Bereich der Telekommunikationstechnologie nicht regelnd einwirken.

2d) GRM Ulmann Hakert informiert seine Gemeinderatskollegen, dass wegen der gestiegenen Nachfrage das Ettringer Corona-Testzentrum wieder geöffnet werden muss. Er bittet um Alternativen im Unterbringungsraum, weil wegen des Trainings der Ettrinaria, der Betrieb im Imbiss eher nicht möglich sein wird. Außerdem gelte in der Turnhalle ja schon länger die 2G-Regelung. Der Personenkreis, der zum Testen kommt kann diese Voraussetzungen nicht erfüllen und der Zutritt ist deshalb verboten. Vielleicht könnten sich Räumlichkeiten der Schule oder privaten Räumlichkeiten als geeignet erweisen. Das Gremium denkt z. B. an die leerstehenden Gaststuben in oder „Krone“ und der „Rescht“.

2e) GRM Sabine Waldstein informiert den GR darüber, dass der Wurstwagen der Fa. Lutz in absehbarer Zeit einen neuen Standplatz mit Stromanschluss benötigen würde, weil die Metzgerei Blochum verkauft wurde.

2f) GRM Stefanie Rusp bittet darum, den Gehweg an der Bushaltestelle in Ost I an der Garage Spatz vom Laub zu säubern, da dort eine rutschige Schmierschicht entstanden ist.

### **B) Nichtöffentliche Sitzung**